

VERGARA

EXAMENES. — Del Instituto Nacional de Bachillerato nos llega la siguiente nota con el ruego de publicación:

“Se abre el plazo de inscripciones de matrícula para los alumnos libres desde el día 16 hasta el día 30 de agosto.

Los alumnos, tanto oficiales como libres, a los que han quedado asignaturas pendientes para examinarse en septiembre, entregarán los libros de calificación escolar en la Secretaría del Centro durante los mismos días señalados para la matrícula de alumnos libres.

nen un cuadro que en principio salió como favorito, esta vez la suerte les fue adversa y en cada uno de los encuentros se vio notoriamente la superioridad de los pelotaris azcoitarras. Tres a cero fue el resultado, por lo que los vergareses se ven ya prácticamente fuera del torneo, toda vez que los resultados abultados favorables a los del Urola serán difíciles de superar en los encuentros que habrán de disputarse en Vergara.

SORTEO.—Se llevó a efecto el pasado sábado el sorteo de la rifa organizada a favor de la señorita Jesusita Azcárate (Txarrantxa), actualmente residente en Arenas de San Pedro (Ávila). El número agraciado fue el 961, y el premio consiste en un mag-

nífico reloj. (de señora o caballero) valorado en 5.000 pesetas.

HALLAZGO. — En la Inspección de la Policía Municipal se halla a disposición de quien acredite ser su dueño una libreta de ahorro correspondiente a la Caja Postal de Ahorros y el Documento Nacional de Identidad.

FARMACIA DE GUARDIA.— Hoy efectuará este servicio la de don Eusebio Camacho, en la calle Vidacruzeta, y mañana la de Zabala, en la calle Barrenkale.

CARTELERA. — Cine Irala: A las 5, 7,30 y 10,15. “La víctima designada” (Mayores de dieciocho años.)

Cinema Vergara: Habrá función matinal. Tarde y noche: “El profe”. (Todos.)

CINE IRALA

Teléf.: 762.067 - VERGARA

Hoy, a las 5-7,30 y 10,15:
ESTRENO EXTRAORDINARIO

LA VICTIMA DESIGNADA

con TOMAS MILIAN

y
PIERRE CLEMENTI

Matar en Venecia la víctima designada... Pero no saber quién es, ni por qué debe morir.

Colorscope - Todd-Ao 70 mm.

(Aut. mayores 18 años)

GASOLINERA. — Allá por el mes de enero del año en curso la gasolinera de San Antonio (administrada por don José María Marquina) dejó de funcionar después de muchísimos años de existencia, dejando tras de sí un recuerdo imborrable para los que desde chicos la habían conocido.

A raíz de este caso, a través de estas mismas columnas comentábamos la manera de poder aprovechar ese hueco para hacer que la circulación fuera más sencilla para los conductores de vehículos y más cómoda y menos peligrosa para los peatones, que deben cruzar la calzada para dirigirse a sus puntos de destino.

También entonces el jefe de la brigada de Obras de nuestro Ayuntamiento, don José Angel Ugalde, nos comentó el proyecto que él había presentado a la Corporación para que estudiaran sus posibilidades de ponerla en práctica. Y ahora nosotros, de nuevo, volvemos a recordarles que la temporada es inmejorable para poder realizar este magnífico proyecto; estudio que consistió en hacer girar la circulación en torno a uno de los árboles que quedan junto a al lugar donde estuviera el surtidor. Los vehículos respetarían su derecha, y de esta forma se evitarían grandemente esos atascos y “follones” que se organizan por causa de la deficiente organización que en la actualidad existe en este peligrosísimo cruce vergarés.

Así pues, ya le ha tocado el turno al surtidor. El ya ha desaparecido. Ahora el turno le corresponde a nuestro Ayuntamiento, para que aproveche este intervalo de las vacaciones para poner en práctica un proyecto que ya había sido presentado y comentado con anterioridad. ¿Se hará realidad?

TORNEO INTERPUEBLOS. — El lunes, los representantes vergareses en el Torneo Interpueblos de pelota se desplazaron a la localidad de Azcoitia para enfrentarse a sus contrincantes en los encuentros correspondientes al citado campeonato.

Pese a que los vergareses tie-